

TECHNOLOGIE : le congrès européen ERTS dédié aux professionnels du secteur des systèmes embarqués à Toulouse

Du 29 au 31 janvier, le centre de congrès Pierre Baudis de Toulouse va accueillir l'édition 2020 du congrès européen ERTS dédié aux professionnels du secteur des systèmes embarqués. Placé sous le signe de l'intelligence artificielle, cet événement permettra d'évoquer les enjeux et les avancées scientifiques dans le domaine de la sécurité des systèmes critiques et de faire un point sur la filière des systèmes embarqués en Europe et en Occitanie.